

Desde hoy se puede postular al Sistema de Admisión Escolar en todo el país

EDUCACIÓN. *Mineduc entregó recomendaciones.*

Las postulaciones al Sistema de Admisión Escolar (SAE) a través de la plataforma habilitada para hacerlo comenzarán a las 09:00 horas de hoy y se extenderán hasta el próximo 30 de agosto a las 14:00 horas.

El ministerio de Educación

(Mineduc) entregó algunas recomendaciones a las familias para utilizar el sistema.

Para ingresar, se debe entrar en www.sistemadeadmissionescolar.cl y en ella se pueden buscar establecimientos en una "vitrina" donde se pueden filtrar por región, comuna,

nivel PIE, entre otros.

En esa vitrina se encuentran datos como resultados del Simce, infraestructura o índices de desarrollo social de 7.800 proyectos educativos.

El Mineduc recomienda postular "al menos a seis establecimientos distintos, en or-

den de preferencia, porque mientras más establecimientos ingresen, más opciones tendrán de obtener un cupo".

La postulación no es por orden de llegada, enfatizan en la cartera.

"Las familias tendrán 28 días para postular, entre el 2 de y el 30 de agosto. Incluso pueden modificar el orden de preferencias, agregar establecimientos o eliminar su postulación hasta que se cierre el proceso, por lo que se aconseja hacer este trámite con calma".

CS